

Législatives partielles 9^{ème} circonscription Alfortville- Vitry/Seine 2020



Alain C. DANIEL : @ +
Email : ac.daniel@wanadoo.fr

Alfortvillais depuis 22 ans, j'habite près de la place Carnot et du Pont du Port à l'Anglais. Aussi, j'ai une parfaite connaissance de la circonscription et de tous ses rouages administratifs, techniques, économiques et "économico-politico jt'embrouille" auxquels il faut mettre un terme et apporter de l'oxygène, de l'air pur et de la fraîcheur à tous les niveaux !

LA FRANCE CHANGE LE MONDE BOUGE
LA TERRE CHAUFFE !

Faisons donc mouvoir les lignes dans nos territoires, y compris dans notre bonne commune d'Alfortville.

Nos valeurs Radicales : Humanistes, républicaines et démocratiques

Liberté, Egalité, Fraternité, Laïcité.

Etre et savoir être

Faire et savoir-faire

Servir et non se servir

Notre plan sur l'action à court terme : Constituer une équipe municipale volontaire et unie, de plus basée sur les compétences, pour que notre ville soit présente sur le département du Val de Marne et tous les territoires d'Ile de France afin d'être une force de proposition et de réflexion dans l'intérêt général, bien compris, de toutes et tous.

Sur le plan professionnel, chef d'entreprise, PDG, DG et expert en développement de projets dans les domaines industriels mais aussi culturels, j'ai exercé ces activités tant en France qu'à l'export au Maghreb, Moyen Orient, en Afrique de l'Ouest et dans les pays de l'est : Russie et « ex pays frères » de l'ex URSS.

J'ai été membre de la Chambre de commerce d'Alger et du Code Diplomatique et Consulaire à Zurich et je mets ces expériences et compétences économiques, techniques, administratives, et juridiques au service de l'intérêt général.

Politiquement, je suis actuellement 1^{er} vice-président de la fédération 94 du Val de Marne du MRS « canal historique » du Parti Radical, le plus ancien parti qui a donné naissance à notre république et chef de file de ce parti pour la liste citoyenne « Alfortville, place à l'avenir ».

Engagement associatif : j'ai toujours été militant et attentif politiquement, dans le tissu associatif, à la situation de toutes et de tous, notamment lors des épreuves de la vie que ce soit lors notamment de difficultés financières, et aussi celles plus personnelles, pour lesquelles je participe et anime des « Think tanks » et « des groupes de paroles ».

Formation : Ingénieur, licence de gestion, cycles « Dale Carnegie », droit des affaires etc.

*

* *

Législatives partielles 9^{ème} Circonscription Vitry/Seine-Alfortville 2020



Jocelyne Faillon Immarigeon
Email : jocimmarigeon@gmail.com

Vitryote depuis 22 ans, j'ai une parfaite connaissance de la 9^{ème} circonscription et de tous ses rouages administratifs, techniques, économiques et politiques auxquels il faut mettre un terme et apporter de l'oxygène, de l'air pur et de la fraîcheur, à tous les niveaux !

**LA FRANCE CHANGE LE MONDE BOUGE
LA TERRE CHAUFFE !**

Faisons donc mouvoir les lignes dans nos territoires, y compris dans notre bonne 9^{ème} circonscription d'Vitry/Seine-Alfortville.

Nos valeurs: Humanistes, républicaines et démocratiques

Liberté, Egalité, Fraternité, Laïcité.

Etre et savoir être

Faire et savoir-faire

Servir et non se servir

Notre plan sur l'action à court terme : Constituer une équipe volontaire et unie, de plus, basée sur les compétences, pour que notre ville soit présente sur le département du Val de Marne et sur tous les territoires d'Ile de France afin d'être une force de proposition et de réflexion dans l'intérêt général, bien compris, de toutes et tous.

Sur le plan professionnel, chef d'entreprise, PDG, DG et Présidente de Mécatronic, association professionnelle pour le développement de projets en Seine Amont dans le domaine de la mécanique de précision.

Titulaire des trophées « Nef d'or 2000 » de la chambre de commerce et d'industrie de Paris.

J'ai aussi accompagné l'activité familiale en Afrique de l'ouest pendant plusieurs années.

Actuellement PDG des «Salles Bacchus », 4 salles de réception événementielle d'une capacité totale de 800 places, accueillant et encadrant des publics divers mais très appréciées principalement de celles et ceux issu(e)s de la diversité, pour leurs activités culturelles et aussi culturelles.

Politiquement, je suis attentive au changement et à la modernisation de notre ville présentant un très fort potentiel de développement et bénéficiant de réserves foncières uniques, à quelques kilomètres seulement de Paris.

Engagement associatif : j'ai toujours porté une attention bienveillante, à la situation de toutes et de tous, notamment lors des épreuves de la vie que ce soit lors, notamment, de difficultés financières rencontrées, et aussi celles, plus personnelles, pour lesquelles je propose des techniques de développement personnel pour mieux vivre ensemble en respectant nos différences.

*

* *